



CDU Lübecker Straße 8b O-3010 Magdeburg

An den
Generalsekretär
der Niedersachsen-CDU
Herrn Hartwig Fischer, MdL
Böttcherstr. 7
W-3000 Hannover



Landesverband Sachsen-Anhalt

Der Vorsitzende

18. Dezember 1991

Lieber Hartwig,

für Deine Glückwünsche zu meiner Wahl als Vorsitzender der CDU Sachsen-Anhalt danke ich Dir herzlich.

Mit Freude und Zuversicht erfüllt mich die Vielzahl von Glückwünschen und Ermutigungen für diese neue Aufgabe, die ich von allen Seiten erhalten habe. Sie zeigen deutlich, daß die Union mit Geschlossenheit und Einsatzbereitschaft die vor ihr liegenden Aufgaben bewältigen will. Die Stabilisierung der CDU Sachsen-Anhalt hin zu einer modernen, leistungsfähigen und lebendigen Volkspartei, die auch in Zukunft die führende politische Kraft in Sachsen-Anhalt ist, wird im Mittelpunkt unserer Arbeit stehen.

Hierfür brauchen wir aber auch die Unterstützung unserer Freunde aus den alten Bundesländern. Ich freue mich gerade auch aus diesem Grunde über die große Zustimmung aus dem Westen Deutschlands und sehe dies als Ermutigung für unsere Arbeit und unsere gemeinsame Zielsetzung - die Schaffung der inneren Einheit - an. Ich danke Dir deshalb auch für Deine bisherige Unterstützung und hoffe auch in Zukunft auf die gute und kollegiale Zusammenarbeit mit der Niedersachsen-CDU..

Ich wünsche Dir und Deiner Familie ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest und ein gesundes und glückliches Jahr 1992 und verbleibe für heute

Mit freundlichen Grüßen
Dein


Werner Münch